

Pág.: 14 Cm2: 199,4 VPE: \$ 218.502 Fecha: 03-10-2024 6.200 Tiraje: Medio: El Llanquihue Lectoría: 18.600 El Llanquihue Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Javier Milei avanza en privatización de Aerolíneas Argentinas y le quita el estatus de refugiado a Evo Morales



## **Javier Milei avanza** en privatización de Aerolíneas Argentinas y le quita el estatus de refugiado a Evo Morales

BUENOS AIRES. Acusó a Alberto Fernández de uso indebido de esa condición.

l presidente de Argenti- na, Javier Milei, decretó ayer "sujeta a privatización" a la estatal Aerolíneas Argentinas, la mayor línea aérea del país y envuelta desde hace varias semanas en conflictos sindicales, al tiempo que le quitó el estatus de refugiado al expresidente de Bolivia, Evo Morales. Todo mientras en Buenos Aires una multitud de estudiantes y profesores marchó para repudiar un ajuste del gobierno a las universidades estatales.

El decreto señala que desde que la aerolínea volvió a manos del Estado, en 2008, "presentó marcadas pérdidas, las cuales fueron mitigadas" a través de aportes del Tesoro nacional que ascienden hasta ahora a 8.000 millones de dólares y que, "a pesar del grave resultado económico que arroja la gestión de Aerolíneas Argentinas, sus empleados mantienen importantes beneficios que contribuyen a empeorar la situación".

También sostiene que hay un "sobredimensionamiento de la estructura" de la empresa en comparación con otras compañías aéreas de la región.

"A pesar de los esfuerzos realizados por el Estado nacional y la disminución de aportes del Tesoro, los estados contables de la empresa mantienen un grave déficit que imposibilitan su funcionamiento en condiciones de libremercado", afirma el decreto.

El servicio aerocomercial en Argentina está convulsionado por los conflictos sindicales que desde mediados de agosto pasado se suceden en reclamo

de mejoras salariales.

Las huelgas que llevan adelante sindicatos de Aerolíneas Argentinas han provocado centenares de cancelaciones, demoras y reprogramaciones de vuelos domésticos e internacionales, afectando a miles de pasajeros y generando millonarias pérdidas económicas.

Aerolíneas tiene 84 aviones operativos en su flota y acapara el 62% de los pasajeros en vuelos domésticos, un mercado en plena transformación debido a la política de 'cielos abiertos' que impulsa Milei.

## **EVO MORALES**

Poco después, el Gobierno de Milei decidió quitarle al ex presidente boliviano Evo Morales la condición de refugiado de la que gozaba desde diciembre de 2019. El Ministerio de Justicia de Argentina informó del cese del estatus "otorgado al expresidente boliviano Juan Evo Morales Ayma"

El Ejecutivo de Javier Milei alegó que ese estatus de refugiado "fue utilizado indebidamente como herramienta política" por el expresidente argentino Alberto Fernández, "omitiendo el cumplimiento de los requisitos que establece" la levargentina de reconocimiento y protección a los refugiados.

Fernández concedió el refugio a Morales, con quien tenía buenos vínculos, luego de que el líder boliviano abandonara su país en medio de una convulsión política que Morales denunció como un golpe de Estado en su contra.